

Un poco de ciclismo

Siempre tuvo en nuestro pueblo gran arraigo el deporte ciclista.

El Club Deportivo Touring, Sociedad afiliada a la Unión Velocipédica Española desde casi sus primeros años, concedió a este deporte, después del fútbol, sus más cálidos anhelos.

Están en nuestro recuerdo aquellas extraordinarias prue-



bas que el Touring organizaba y que patrocinaba nuestro Ilustre Ayuntamiento.

Debido a la afición y entusiasmo desplegados por los deportistas renterianos, le fué conferida a nuestra Sociedad por los organismos federativos la organización del Campeonato de Guipúzcoa de todas las categorías el año 1935.

Y su organización y desarrollo culminaron en el más extraordinario de los éxitos. Con ello el interés pedalístico de la afición fué en aumento.

En aquella prueba participaron lo más granado del ciclismo regional, destacando entre ellos los hermanos Montero, Ricardo y Luciano, el "morrosko" de Ataun, Apalategui, que defendía los colores del Club renteriano y que de haber seguido sin discontinuidad ejerciendo este deporte, hubiera sido en poco tiempo uno de los valores más destacados en el ciclismo nacional; con ellos Berruet, el vizcaino Dermit. Goenaga, el madrileño Eduardo Fernández y tantos otros que con su actuación hicieron que el campeonato guipuzcoano de aquel año, quedara catalogado como una de las principales carreras ciclistas que por aquellas épocas se celebraron. Se clasificó en primer lugar, conquistando el campeonato, Luciano Montero.

Después de un lapso de tiempo, al volver a la vida activa el Club Deportivo Touring, reanudó su atención por el ciclismo durante las temporadas 1948-49 y 50.

En todas ellas el más ruidoso éxito deportivo fué alcando por nuestros ciclistas. El nombre de la Sociedad renteriana se extendió por nuestra Nación y al otro lado de la frontera, debido a la actuación de sus corredores.

En 1948 consiguieron para su Club 14 trofeos sociales y en 1949 otros 12, que más algunos conquistados en 1950, se exhiben en la vitrina y son orgullo del Club renteriano

Fotos.—De arriba abajo: Campeonato de Guipúzcoa 1935.—Luciano Montero, ganador de la prueba, recoge su premio.

Campeonato de España de ciclocross: 27 Febrero 1949.—Equipo del "Touring", ganador de la clasificación social.

Vuelta a Francia, 1949.—Paso de los corredores por Rentería; y en cabeza, el italiano Magni, que ganó la etapa.

(Fotos García Asurmendi)

Las pruebas más destacadas, en las que alcanzaron el triunfo para su Club, fueron: el Campeonato Guipuzcoano los años 1948 y 1949 por Michelena, el Campeonato Vasco-Navarro por Ganzarain y el Campeonato social Ciclo-pedestre de España, celebrado en San Sebastián el año 1949.

Formaron en el equipo ciclista de "ases" aquellos años, Pachi Michelena, Ganzarain, los hermanos Félix y Hortensio Vidaurreta, el vitoriano Pascual, Lopetegui, Laburu y el motricoarra Vergara.

De todos ellos, la afición guarda un grato recuerdo. Y un poco de agradecimiento, pues debido a ellos el nombre del Club Deportivo Touring y Rentería, en el mundillo deportivo español, fué por aquellas épocas, pronunciado con simpatía y admiración.

JUANIER

MODELOS PARA FUNDICIONES

P. OTEGUI

DELINEANTE MECANICO



VITERI, 47 — TELEFONO 62-72

RENTERIA

Confitería, Ultramarinos finos y Depósito de Galletas OLIBET a precios de fábrica de la

VIUDA DE S. MENDARTE

Vinos, licores y champagnes de marcas legítimas

Viteri, 6

Teléfono: 60-91

RENTERIA

SUMINISTROS

ORERETA

RENTERIA

(GUIPUZCOA)

ALFONSO XI Y VICENTE ELICEGUI

Teléfono 61-45

GARAGE LETE

Especializado en reformas
y reparaciones

Teléfono 62-40

RENTERIA